



los niños, hasta tanto se le de nueva orden, con objeto de evitar en lo posible el contagio de la enfermedad sarampión, que se ha desarrollado, dando cuenta de la suspensión de la enseñanza y reunión de los niños a la fiesta Provincial de Fiestas públicas, a los efectos prudentes.

*Horas de
recindir*

Cuentas

También se dio cuenta de una solicitud de Alfonso Sanchez Barrios, de estos veinos, para que se le conceda eliminarse del Piso de los Blanquitos, para trasladarse a la Villa de Alhama, y el Ayuntamiento acordó concederlo solicitado. Así mismo se prouió por el Consigil tener teniente Alcalde D. José Canua García, la cuenta del gasto ocasionado en la composición del piso de la Rambla, para lo que fue comisionado, importante trescientas cuarenta y seis pesetas ochenta y siete centavos, cuyo gasto detallado se publicó en el Boletín Oficial, y el Ayuntamiento, después de examinada dicha cuenta y justificante, que se acompañó, le presta su aprobación y que se pague en la fábrica de imprentas, tan luego como los fondos de la Caja lo permitan. En cuyo estado, se lleva la cuenta que firma el Señor Presidente.

